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Rapport d'inspection de l'établissement de garderie éducative

Type d'inspection :
 Inspection de surveillance

En vertu de l'article 21 de la Loi sur les services à la petite enfance, les exploitants d'établissements agréés de 
garderie éducative agréés doivent afficher leur rapport d'inspection dans un endroit bien en vue dans l'
établissement.

Nom de l'exploitant Numéro de permis Date d'inspection

Gisèle Le Blanc 2015222 Le 02 avril 2024

Nom de l'établissement Numéro de téléphone

Chez Gisèle (506) 459-0405

Adresse

144 Goodine Street Fredericton NB  E3B 9H5

Nom de la personne responsable de la délivrance de permis Titre du poste

Jennifer Godin Mentor en assurance de la qualité

Arrêté pour l'accomplissement de mesures correctives Règlement Date limite pour 
être conforme 

Date d'attestation 
de la conformité

Commentaires généraux

Lorsque je suis arrivé pour l'inspection de surveillance d'aujourd'hui, l'exploitante et les enfants étaient sortis 
pour une promenade. Quand ils sont revenus, un voisin se faisait livrer une sécheuse et les enfants étaient tous
assis avec enthousiasme sur la marche avant en regardant les livreurs retirer la sécheuse de la boîte et 
l'apporter dans la maison. Lorsque les enfants entraient dans la maison, l'exploitante encourageait les enfants à
enlever leurs vêtements extérieurs de façon indépendante et était prête à les aider en cas de besoin.

L'exploitante garde les enfants engagés pendant qu'ils se lavent les mains demandant que tout le monde 
s'entraide à compter pour s'assurer qu'ils se lavent les mains pendant une période appropriée. 

Les enfants ont accès à leurs bouteilles d'eau tout au long de la journée.

L'exploitante s'est assise pour faire un bricolage d'éléphant avec les enfants. L'exploitante a été observée en 
participant à de nombreuses conversations riches avec les enfants à ce moment-là. L'exploitante passait en 
revue les couleurs que les enfants utilisaient et les lettres dans leurs noms à ce moment-là.

Des enfants ont été observés en train de jouer à une activité de couleurs de dinosaures, de pratiquer des 
formes de traçage / dessin et de jouer avec de la pâte à jouer au moment de la visite. L'exploitante a été 
observé en train de passer en revue leurs cartes « mots du printemps » avec des enfants au moment de la 
visite. 

À l'heure du dîner, les enfants ont été observés se laver les mains avant de monter à l'étage pour manger. Une 
fois qu'ils sont montés à l'étage, tous les enfants ont été observés se mettre dans leurs chaises respectives. 
L'exploitante met des chansons en français et offre aux enfants des petites activités à faire pendant qu'elle 
prépare leur manger.

L'exploitante a été observée interagir et être attentif aux besoins des enfants au moment de la visite. 

Tous les enfants ont été observés portant des chaussures à l'intérieur au moment de l'inspection.
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Commentaires généraux

Tous les dossiers du personnel observés aujourd'hui ont été jugés conformes à la réglementation. 

Un rappel que vous avez quelques vérifications qui expireront cette année. Veuillez vous assurer de les 
renouveler en temps opportun afin d'éviter d'éventuelles non-conformités. 

******************
When I arrived for today's monitoring inspection, operator and the children were out for a walk. When they 
returned, a neighbor was getting a dryer delivered and the children were all excitedly sitting on the front step 
watching the delivery men remove the dryer from the box and bring it in the house. When children came in the 
house, operator encouraged children to remove their outer wear independently, and was ready to help when 
need be.

Operator keeps children engaged while they are washing their hands by getting everyone to help each other 
count to ensure they wash their hands for an appropriate amount of time. 

Children have access to their water bottles all throughout the day.

Operator sat down to do an elephant bricolage with the children. Operator was observed participating in lots of 
rich conversation with the children at this time. Observed operator going over what colors the children were 
using, and the letters in their names at this time.

Children were observed playing a dinosaur color sorting activity, practicing tracing/drawing shapes, and playing 
with playdough at time of visit. Operator was observed going over their "springtime word" flashcards with 
children at time of visit. 

At lunch time, children were observed washing their hands before heading upstairs to eat. Once they made it 
upstairs, all children were observed getting themselves into their respective chairs. Operator puts on French 
sing along songs and provides children with little activities to do while she prepares their lunches.
Operator was observed interacting and being attentive to children's needs at time of visit. 

All children were observed wearing inside shoes at time of inspection.

All staff files observed today were found to be in compliance with regulation. 

A reminder that you have some verifications that will be expiring this year. Please ensure to have them renewed
in a timely manner to avoid possible non-compliances. 

original signé par

Jennifer Godin Le 02 avril 2024
Signature de la personne responsable de la délivrance de 
permis

Date

original signé par

Gisèle Le Blanc Le 02 avril 2024
Signature de l'exploitant ou de la personne désignée Date


